

令和6年度 PA・社会見学を実施しました！

令和6年5月2日

○4月23日、1年生はPA(プロジェクトアドベンチャー)、2・3年生は都内で社会見学を実施しました。

○1年生は、朝学校に登校して、バスに乗って南足柄運動公園に行きました。南足柄運動公園では、クラスごとにチームを編成し、チームで協働して課題に挑戦しました。課題に向き合っていく中で、クラスの親睦を深めていくことができました。

○2年生は、羽田空港に集合をして、上野・浅草方面へと班ごとに移動をしていきました。羽田空港では、9月の修学旅行で、実際に使用する集合場所の確認をしました。最後は、上野恩賜公園の西郷隆盛像前に集合して解散しました。

○3年生は、新宿に集合して、午前中は班ごとに各地の見学をしました。午後は、全員で「ルミネ the よしもと」で、芸術鑑賞をしました。芸術・文化を通じて世の中に感動を与えたり、人生を豊かにしたりするエンターテインメントの“エッセンス”を学ぶことができました。生徒は、「笑い」が人を引き込む話し方の「芸術表現」なのだ実感したことでしょう。



大縄跳びに挑戦する1年生↑↑



協力して課題に取り組む1年生↑↑



科学館で見学する2年生↑↑



劇場で芸術を鑑賞する3年生↑↑